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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao responsável pela Área Azul em 

Taquaritinga, solicitando que envie informações a este vereador a respeito da 

capacidade de atendimento da Área Azul em nosso município. 

O atual número de funcionários da empresa é capaz de atender a 

população de Taquaritinga? 

Há alguma medida para melhorar o atendimento? 

Este vereador vem sendo procurado por munícipes que reclamam do 

atendimento da Área Azul, uma vez que há muita dificuldade de encontrar os 

funcionários nas ruas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 22 de agosto de 2022. 
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